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Personalratswahl 2024

Aber warum die Gewerkschaft der Polizei wählen? 



…weil wir die Interessen im Innen- und Außendienst vertreten. 

...weil wir konsequent, aber auch zielorientiert arbeiten. 

…weil uns nicht nur die Veränderungen und Weiterentwicklung des BALM, sondern      
vor allem die Zufriedenheit der Beschäftigten interessiert.

EINE FÜR ALLE!



…weil wir uns eine Beschäftigtenumfrage zur Zufriedenheit mit dem Arbeitgeber 
BALM wünschen. Daraus erhoffen wir uns ein Feedback von den Beschäftigten, an 
welchen Stellen wir bereits gut aufgestellt sind und wo es für die Zukunft Potenzial 
gibt.

Zufriedenheit!



…weil wir den Aus- und Aufbau des Schulungsreferates für den zukünftigen VKD 
fordern. Weg von unzähligen E-Mails mit rechtlichen Änderungen, 
Einzelanweisungen und kurzfristigen Regelungen. Hin zu einer einheitlichen 
Kommunikation, regelmäßigen Dienstbesprechungen, fachlichen Schulungen und 
einem Onlineportal in dem  die Beschäftigten ihre Unterlagen hinterlegt haben und
über Änderungen durch einen Hinweis in der Software informiert werden. 

…weil wir uns neben den Schulungen der BAköV und des AFZ auch BALM-interne 
Schulungen, Qualifizierung und Weiterentwicklung für den Innen- und 
Außendienst wünschen. 

…weil wir uns mehr Möglichkeiten wünschen, sich intern beruflich zu verändern und 
weiterzuentwickeln. 

Aus- und Fortbildung!



…weil wir eine Dienstvereinbarung BEM fordern, die wirklich zu Maßnahmen und   
Ergebnissen für die Beschäftigten führt. 

…weil wir mit einer Dienstvereinbarung Langarbeitszeitkonten für besondere  
Zeiten oder die in Kürze anstehende Rente/Pension die Möglichkeit für eine
„Auszeit“ schaffen wollen. 

…weil wir mit einer Dienstvereinbarung Verkehrskontrolldienst mehr Rechte und   
Möglichkeiten für die Beschäftigten im VKD schaffen möchten. 

Dienstvereinbarungen!



…weil wir gute Kolleginnen und Kollegen haben, die ihr Potenzial nutzen und die
Möglichkeit haben sollen, sich weiterzuentwickeln. 

…weil wir fordern, dass Stellenbesetzungsverfahren verfolgt und auch umgehend zu 
den geplanten Besetzungen führen sollten.

…weil wir analog zum VKD auch Konzepte zur Entwicklungen für die Beschäftigten  
im Innendienst fordern und verfolgen. 

Personalentwicklung + Personalauswahlverfahren!



…weil Digitalisierung nicht nur für, sondern mit allen Beschäftigten erfolgen sollte!

…weil wir unseren Beschäftigten nicht nur neue Hard- und Software an die Hand  
geben wollen, sondern auch sicherstellen wollen, dass eine Einarbeitung und 
vollumfängliche Schulung erfolgt. 

Digitalisierung!



…weil wir endlich parallel zum Job-ticket, die Förderung von Job-Fahrrädern 
fordern. 

…weil  wir Maßnahmen und Ergebnisse zur finanziellen oder zeitlichen Förderung 
von Beschäftigten in Sportvereinen und Fitnessstudios fordern. 

…weil wir uns weniger Bürokratie, mehr Miteinander und den Menschen im Fokus 
wünschen.

Für die Beschäftigten!




